

Presse-Information

der Sparkasse Mülheim an der Ruhr

Freitag, 16. Dezember 2016

Weltspartagsspende steht fest: 23.955 Euro

4791 Kunden brachten am vergangenen Freitag, dem Weltspartag, ihre gefüllte Spardose in eine der 12 Mülheimer Sparkassenfilialen. „Mit der Spendenaktion Sparen&Helfen haben wir dem Weltspartag einen zusätzlichen Sinn gegeben,“ sagt der Vorstandsvorsitzende Martin Weck.

Vor sieben Jahren startete die Sparkasse Mülheim an der Ruhr damit, für jede abgegebene Spardose – egal mit welchem Gegenwert – 5 Euro zu spenden. Im ersten Jahr waren es rund 3300 Spardosen. Von da an gingen die Zahlen immer weiter hoch bis zum Rekordergebnis aus dem letzten Jahr: Da wurden insgesamt 5370 Spardosen gezählt. In diesem Jahr ergaben die 4791 Spardosen die stolze Spendensumme von 23.955 €.

Zum 60-jährigen Bestehen der Sparkasse in Styrum werden die Gelder in Kinder- und Jugend-Projekte des Stadtteils investiert. Ansprechpartner vor Ort ist der Filialleiter Frank Langen. Vereine, die sich für Kinder- und Jugendprojekte engagieren können sich ganz formlos mit einer Projektidee, die aus den Spendengeldern gefördert werden soll, an ihn wenden.

Sonderausstellung „Minimathematikum“ verlängert

In der Weltspartagswoche gab es in der Sparkasse am Berliner Platz eine Mitmachausstellung für Kinder: das „Minimathematikum“. Anhand von Exponaten wird Kindern hier ein spielerischer Zugang zu mathematischen Aufgaben ermöglicht. Aufgrund der großen Resonanz wird das "Minimathematikum" noch um eine Woche verlängert. "Wir freuen uns sehr über die positive Resonanz insbesondere der Mülheimer Kita's," sagt Vorstandmitglied Ralf Dammeyer, "und wir wollen so allen die Möglichkeit geben, das Mini-Mathematikum auszuprobieren". Kita's und Grundschulen können sich jetzt noch bis zum 10. November 2016 unter 3005-357 anmelden. Aber auch ohne Anmeldung steht das mathematische Mitmachmuseum Eltern und Kinder öffentlich in der Kundenhalle am Berliner Platz zum ausprobieren bereit.

Presseinformation